

PANORAMA

BOROX

El PP entrega mañana 500 firmas para que se acelere la construcción del consultorio

JORGE FRAGUAS / TOLEDO

El PP de Borox ha solicitado un Pleno Extraordinario -que se celebrará mañana- para presentar las 500 firmas recogidas entre los vecinos de la localidad para acelerar la construcción del nuevo consultorio médico y evitar las colas que cada día soportan los borojanos cuando acuden al médico, ya que no hay sala de espera, un espacio que dejó de existir cuando llegaron el nuevo médico y la nueva enfermera, que tuvieron que utilizar este espacio.

Ya el delegado de Sanidad, Hugo Muñoz, anunció que se dispondría un módulo en las inmediaciones del consultorio y se rehabilitaría así nuevamente la sala de espera. El delegado fijaba en octubre la fecha para la llegada del mismo, pero mañana entrará en curso el mes

de diciembre y el módulo aún no ha llegado.

En cualquier caso, para el alcalde Borox, Luis Miguel Díaz, el PP está tratando de politizar la cuestión, aunque, a su juicio, lo está haciendo «mal», no en vano sólo cuentan con 500 firmas a pesar de que son muchos más vecinos los que cada día se ven obligados a esperar su turno para ser atendidos por los médicos en la calle. «Este tema debería haberse consensuado con el PSOE y no enfocarlo contra el Ayuntamiento que no tiene competencias», comentó el regidor.

Según Díaz, el nuevo consultorio ha sufrido cierto retraso como consecuencia de los trámites burocráticos, pero, si todo sale según lo previsto, es posible que las obras puedan comenzar en la próxima primavera.



Los vecinos se ven obligados a esperar en la calle su turno. / R.C.

TRANSPORTES

La Sagra Alta pide el Cercanías para comunicarse con Madrid

El pleno de la Mancomunidad de La Sagra Alta, en su sesión plenaria del pasado 8 de este mes, aprobó la moción que le propuso la asociación de vecinos 'Al Sagra' de Illescas, en la que se pide que la línea C-5 del tren de Cercanías de Renfe comunique la comarca sagreña con Madrid, según revelaron fuentes de la asociación.

La Mancomunidad ha enviado la moción a la Delegación del Gobierno de Castilla-La Mancha, el Ministerio de Fomento, la Consejería de Obras Públicas de la Junta, los ayuntamientos de los pueblos afectados, las asociaciones vecinales y las centrales sindicales.

Mientras, la Plataforma en Defensa del Ferrocarril del Corredor de Illescas, Torrijos y Talavera visitará los pueblos a los que afecta la reivindicación para lograr un mínimo de 10.000 firmas a fin de presentarlas en una reunión con Renfe y el director general de Transportes. De momento, la Plataforma lle-

va reunidas cerca de 10.000 firmas en defensa de su petición. Unos 2.000 viajeros al día usan el autobús desde Illescas para bajarse en Parla y tomar el Cercanías.

LOS YÉBENES

El Ayuntamiento arreglará 900 metros de la N-4017, a la entrada del pueblo ■ El Ayuntamiento de Los Yébenes ha anunciado la subasta para la contratación de las obras de acondicionamiento de 900 metros de la CM-4017, a la entrada del pueblo, una travesía que en realidad es un tramo urbano, correspondiente a las calles Fernández de los Ríos y Concepción. El alcalde, Anastasio Priego, informó de que las obras de reforma consistirán en el fresado del pavimento y la ordenación del acerado. En busca de la financiación para acometer los trabajos, el Ayuntamiento de Los Yébenes ha recurrido a la firma de dos convenios con la Junta, a través de la Consejería de Obras Públicas y Vivienda y Urbanismo, de tal manera que el Consistorio sólo se ve obligado a aportar apenas un 10% del gasto previsto. Una vez que la obra sea adjudicada, el plazo de ejecución se ha establecido en cuatro meses.

▶ LOS YÉBENES



El Supremo ha dado finalmente la razón a Abelló en contra del Ayuntamiento de Los Yébenes. / YOLANDA REDONDO

El PP acusa al alcalde de usar el pregón de las fiestas para hacer un «mitin político»

Los 'populares' critican que el PSOE recurra dos decisiones judiciales porque las costas «podrían suponer una cifra millonaria»

• El Partido Popular de Los Yébenes llega a pedir la dimisión del alcalde, Anastasio Priego, al considerar que el Ayuntamiento «vive un clima de tensión».

L. T. / LOS YÉBENES

El Partido Popular de Los Yébenes ha acusado al alcalde, Anastasio Priego, de pronunciar un mitin «político» en el pregón de las ferias, ya que, según este partido, «lanzó graves acusaciones contra las personas de derechas de la localidad al acusarles públicamente y sin pruebas de ser los instigadores de los sucesos protagonizados por un grupo reducido de jóvenes durante un 'botellón', convocado por estos para protestar reclamando una feria digna».

El PP pide al alcalde que se retracte de las acusaciones por los sucesos del 'botellón' y que «acuse a los verdaderos autores de los hechos».

El Partido Popular, que cree que el Ayuntamiento de Los Yébenes «vive un clima de tensión», llega a pedir por ello la dimisión del primer edil.

Pero las críticas de los 'populares' a la gestión de Anastasio Priego no quedan aquí, ya que consideran que el recurso a cuatro sentencias del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha en las que se declara nula de pleno derecho la expropiación de un solar en el casco histórico del pueblo para la construcción de un aparcamiento, «sólo aumentarán el tiempo y las costas judiciales».

El Partido Popular en el municipio yebenoso considera que la

sentencia del TSJCM es suficientemente clara como para no ser recurrida al Supremo.

Insistiendo en su crítica al equipo de Gobierno en el ámbito de sus actuaciones judiciales, el PP recuerda la sentencia firme del juicio 'de los montes', por la que el Tribunal Supremo «condena al Ayuntamiento de Los Yébenes en costas a 480.000 euros».

Para los 'populares', teniendo en cuenta que el PSOE piensa recurrir ambas sentencias, «las costas de estos juicios podrían suponer unas cifras millonarias, difícilmente asumible para muchos ayuntamientos de España».

Por ello, pide al equipo de gobierno, respecto a los juicios pendientes, que su postura sea tenida en cuenta, ya que esta agrupación «representa a una gran parte de los ciudadanos de Los Yébenes».

Priego dice que no habla «para agradar a la extrema derecha»

RAMÓN DE JUAN / LOS YÉBENES

El alcalde de Los Yébenes, Anastasio Priego, respondió a los 'populares' sobre el asunto del pregón asegurando que él no habla «para agradar a la extrema derecha». El primer edil considera que ese es un tema «viejo y zanjado», precisando que el pregón es accesible para quien lo quiera ver. Reconoció no obstante que se refirió en él a «personas intransigentes y radicales» y sugirió que el fin de la pro-

testa no era precisamente el de la reclamación de «una feria digna».

Además, ya en el ámbito judicial, en el que el PP centró sus críticas, Priego aseguró que es «rotundamente falso» que las costas a que el Ayuntamiento ha sido condenado por el caso Abelló sean de 480.000 euros. «No se ha tasado aún la cantidad, por lo que podría ser al final mucho menor», dijo. Con todo, admitió que el Ayuntamiento ha perdido el con-

tencioso con el propietario. A pesar de perder el pleito asegura no arrepentirse de tener los intereses de terrenos de Los Yébenes, que volvería a hacer lo mismo.

Por último, el alcalde dijo que el propietario del aparcamiento ha iniciado pleitos por defectos de construcción para asegurar que el Jurado de Precios decretó un inferior al que él pedía.

ente en el
obligan al
so, muy a
ayer con
noción su
mociónes